



Danksagung

Wir haben Abschied genommen von
unserer geliebten Mutter

Jutta Kraußlach

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Besonderer Dank gilt Herrn Dr. med. Mario Krüger, dem Pflegedienst Antje Munzert, Herrn Pfarrer Kleitzsch und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die hilfreiche Unterstützung.

In Dankbarkeit

Andreas Kraußlach

Petra Fleischer mit Familien

Gommla und Zoghaus, im Dezember 2016